

DATUM:

25.07.2019

Die Stadt Königswinter und innogy zeichnen Engagement zum Klimaschutz aus

Die Stadt Königswinter und innogy loben in diesem Jahr bereits zum dritten Mal den innogy Klimaschutzpreis aus.

Königswinterer Bürger, Vereine, Kindergärten und Schulen können sich ab dem 1. August 2019 mit ihren Ideen und Projekten rund um das Thema Klimaschutz bewerben. Die drei besten Projekte werden mit insgesamt 2.500 Euro honoriert. „Der Klimaschutz fängt bei jedem Einzelnen an“, sagt Bürgermeister Peter Wirtz und ergänzt: „Nur mit vereinten Kräften können wir unsere kommunalen Klimaschutzziele erreichen. Der Wettbewerb ist ein großartiger Anstoß um seinen Beitrag zu leisten. So kann jeder Einzelne Gestalter der Energiewende werden.“

Der innogy Klimaschutzpreis wird jährlich für Leistungen verliehen, die in besonderem Maße zum kommunalen oder überregionalen Klima- und Umweltschutz beitragen oder das Bewusstsein für die Notwendigkeit solcher Maßnahmen weiter steigern. Voraussetzung ist, dass das Projekt dem Allgemeinwohl dient und zum Einsendeschluss abgeschlossen sein wird. Über die Vergabe entscheidet eine Jury mit Vertretern der Kommune und innogy. Besondere Antragsunterlagen sind für die Teilnahme nicht erforderlich. Eine kurze Beschreibung des Projekts – gerne mit Fotos – reicht aus.

Bewerbungen können bis zum 15. Oktober 2019 unter folgender Adresse eingereicht werden:

Stadt Königswinter
Vorstandsbüro
Frau Ulrike Klein
Drachenfelsstraße 4
53639 Königswinter

Mit der Abgabe der Unterlagen erklären sich die Teilnehmer einverstanden, dass ihre Arbeiten ggf. veröffentlicht werden. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Alle Informationen und ein Plakat können auf der Internetseite der Stadt Königswinter abgerufen werden:

www.koenigswinter.de/de/startseite/klimaschutzpreis-2019.html